

JOURNALIST

Bulan Peduli Posyandu, Babinsa Koramil 0824/16 Tanggul Ajak Orang Tua Balita Perhatikan Tumbuh Kembang Anak Cegah Stunting

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Jun 15, 2023 - 11:33



JEMBER – Bulan Peduli Posyandu di wilayah Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember, Camat Tanggul melakukan kunjungan didampingi Tiga Pilar Desa diantaranya Kepala Desa, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, seperti yang dilaksanakan di Posyandu Melati 76 Dusun Gadungan Desa Klatakan Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember.



Pelaksanaan Posyandu Balita tersebut dihadiri oleh Camat Tanggul Hanifah, Babinsa Klatakan Serka Rahmat Termawut, Bhabinkamtibmas, Bidan Desa, Kader Posyandu dan 38 balita bersama orang tuanya serta 2 orang ibu hamil.

Pada kesempatan tersebut dimanfaatkan oleh Babinsa untuk mengedukasi masyarakat agar ibu-ibu balita memperhatikan tumbuh kembang anaknya dengan memberikan makanan bergizi dan aktif datang ke Posyandu, serta kepada ibu hamil pun juga di berikan sosialisasi yang sama, sehingga bayi dalam kandungannya selalu sehat hingga lahir nanti.

Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib dalam wawancaranya pada Kamis 15/06/2023 menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan upaya dalam membantu pemerintah dalam menekan angka stunting diwilayah Kecamatan Tanggul.

Kita terus memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat terkait berbagai penyebab adanya stunting pada anak, guna mengantisipasi agar dimasa mendatang Kecamatan Tanggul terbebas dan anak stunting. Jelas Danramil.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kita sangat berterima kasih atas eksistensi jajaran muspika dan tiga pilar desa yang selalu aktif melakukan sosialisasi kepada masyarakat.

Berbagai permasalahan termasuk stunting ini memang menjadi focus perhatian pemerintah daerah, dan langkah paling efektif dalam pencegahannya ialah melalui sosialisasi-sosialisasi kepada masyarakat untuk menanamkan kesadaran terhadap berbagai hal penyebab stunting, sehingga kedepan tidak ada lagi kasus stunting. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)